

Gore y Minvu entregan mejoramiento del Parque Alberto Hurtado de Quilpué

REGIÓN. *Inversión permitió incorporar iluminación, juegos infantiles y un anfiteatro, entre otros equipamientos.*

Una inversión cercana a los \$ 800 millones demandaron las obras de mejoramiento del Parque Alberto Hurtado de Quilpué, trabajos que ayer fueron entregados a la comunidad, que en el desarrollo de esta intervención jugó un rol importante, por cuanto pudo exponer sus requerimientos para

este espacio en diversas instancias de participación ciudadana.

El financiamiento del proyecto fue asumido en partes iguales por el Gobierno Regional (Gore) y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), recursos que permitieron restaurar una multicancha e incorporar iluminación peatonal y vial, mo-

biliario urbano, áreas de juegos infantiles, máquinas para hacer ejercicio, sendas peatonales de desplazamiento con accesibilidad universal, veredas, sombreaderos, arborización y paisajismo, áreas de descanso y un anfiteatro.

El gobernador regional, Rodrigo Mundaca, destacó que es-



AYER SE REALIZÓ EL CORTE DE CINTA.

te proyecto es reflejo de “cómo la colaboración se pone a disposición de las vecinas y vecinos para la recuperación de espacios públicos”. 